



Cora Gangloff vom Bunten Kreis Münsterland hat zwei Vertreterinnen des Vereins „Vergißeinnicht Kinder in Not Laer“ in der Coesfelder Geschäftsstelle empfangen. (Foto: privat)

LAER. Cora Gangloff hat stellvertretend für ihre Mutter Katrin Gangloff vom Bunten Kreis Münsterland e.V. zwei Vertreterinnen des Vereins „Vergißeinnicht Kinder in Not Laer“ in der Coesfelder Geschäftsstelle empfangen, um eine Spende in Höhe von 3000 Euro entgegen zu nehmen.

Seit dem Jahr 2000 ist der Bunte Kreis Münsterland ein gemeinnütziger Verein, der sich um die Nachsorge von Familien mit früh geborenen, chronisch- oder schwerkranken oder behinderten Kindern im Münsterland kümmert. Das Angebot an Unterstützungen hat sich in den letzten 20 Jahren enorm erweitert. Die Verbindungen zu den Christopherus-Kliniken in Coesfeld, Mathias-Spital in Rheine, St.-Franziskus- und Clemens-Hospital in Münster und zur Uni-Klinik Münster sind engmaschig angelegt. Die Leistungen des Bunten Kreises sind kostenfrei. Mit Spendengeldern wird den betroffenen Familien geholfen.